

LA JERARQUÍA NORMATIVA DE LOS TRATADOS INTERNACIONALES EN EL DERECHO MEXICANO



Determinar el sitio ocupado por los tratados internacionales en la jerarquía normativa de México ha sido tema debatido por mucho tiempo. La jurisprudencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ha tenido que precisar el punto, en el sentido de que los tratados son parte de la Ley Suprema de la Unión y se ubican por encima de las leyes generales, federales y locales, e inmediatamente por debajo de la Constitución Federal. Esta obra describe la naturaleza jurídica de los tratados internacionales y revisa los criterios jurisdiccionales emitidos respecto de su situación en el panorama jurídico nacional.

Autor: SCJN



11002122

158 pp.
Año: 2008
\$ 45.00